



CONCOURS INITIATIVE AU FÉMININ : UNE JURASSIENNE REMPORTE LE SECOND PRIX

CE LUNDI 5 DÉCEMBRE SE TENAIT LA REMISE DES PRIX DU CONCOURS DE L'ENTREPRENEURIAT FÉMININ EN BOURGOGNE-FRANCHE-COMTÉ « INITIATIVE AU FÉMININ », PORTÉ PAR LE RÉSEAU INITIATIVE DOUBS TERRITOIRE DE BELFORT, EN PARTENARIAT AVEC JURA NORD. CINQ CRÉATRICES ONT ÉTÉ RÉCOMPENSÉES POUR CETTE 18^E ÉDITION, SUR 81 CANDIDATURES. LA JURASSIENNE AMANDINE PERRIER REMPORTE LE SECOND PRIX POUR LA REPRISE DE « TDM AUTO » À CONLIÈGE.



Quelque 150 personnes étaient présentes pour cette cérémonie de remise des prix qui a récompensé cinq lauréates, parmi vingt nominées.

François Greset, Vice-Président à Jura Nord en charge du développement économique et touristique ouvrait cette 18^e édition, en revenant sur le passé industriel de Jura Nord, et sur le rôle primordial tenu par les femmes au sein des ateliers de tissage d'Orchamps et Dampierre. « *Plus récemment et pendant longtemps, les femmes sont restées dans l'ombre des chefs d'entreprise. Aujourd'hui, elles prennent la première place, et il était plus que temps!* »

Au fil de la soirée, quatre tables rondes ont été animées, durant lesquelles les vingt candidates ont présenté leur parcours et leur projet, autour de quatre thématiques : métiers de bouche, santé-médecine, service à la personne, art-culture et sport. Des témoignages et des tranches de vie empreints de pugnacité, sororité et humilité. Toutes ont en commun la passion de leur métier, mais aussi de s'être heurtées à la complexité et la longueur des formalités administratives de la création d'entreprise.



Le premier prix a été attribué à une haute saônoise, Letizia Iacovelli, qui démontre le large potentiel technologique offert par l'usage du drone, via son entreprise « Letizhelices ».



Le second prix revient à une Jurassienne, Amandine Perrier, pour la reprise du garage automobile TDM Auto à Conliège. Dans un milieu encore largement surreprésenté par les hommes, trouver un maître d'apprentissage fut une étape compliquée, mais sa persévérance a porté ses fruits. Cinq années plus tard, son employeur lui propose alors de lui céder son garage. Elle dirige aujourd'hui une équipe de cinq personnes, dont quatre hommes. « *Le fait d'être une femme n'a pas été un frein. Les clients me connaissaient déjà, et étaient rassurés. Aujourd'hui, la société se porte bien, nous avons un délai d'un mois et demi* » se réjouit la jeune récipiendaire, mère de trois jeunes enfants. Un chèque de 4 000 euros a été attribué à Amandine Perrier, soutenue également par Initiative Jura.



Le 3^e prix est décerné à Laure-Elie Monget pour le Bibliovore (25). Le prix Club Soroptimist revient à Nathalie Patou pour « MFM Baches » (71), et le prix Pépite est attribué à Amélie Le Gall pour un projet de fabrication de crème solaire alternative (21). *Crédit photo : sosuite photographie - Yoan Judy*